



CRÓNICA MOZÁRABE



Ex Carta mozarábica:
 * Et de his libertatem ut qui fuerit inter eos
 pedes et valuerit et paxi haberit ut mittet.
 † Ego Alfonso Dei gratia
 rator Hispanie Imperator.
 In Era: **CCCCXXII** die **XIII** K^{as} aprili.
 - XX. MARTI 1022 -

Boletín Informativo de la Ilustre Comunidad Mozárabe de Toledo: Parroquias Mozárabes de Santas Justa y Rufina y de Santa Eulalia y San Marcos; Capilla Mozárabe del Corpus Christi de la S. I. C. P.; Instituto de Estudios Visigótico-Mozárabes de San Eugenio y la Ilustre Hermandad de Caballeros y Damas Mozárabes de Nuestra Señora de la Esperanza, de San Lucas, de la Imperial Ciudad de Toledo.

Director: **M. I. Sr. D. Balbino Gómez-Chacón y Díaz-Alejo**

Consejo de Redacción:

D. Francisco de Sales Córdoba
 D. José Miranda
 D. Mario Arellano

Distribución:

MENORES, 12
 Ap. Correos 165. - TOLEDO

Mayo de 1981

Núm. 4



EDITORIAL

Vuelve otra vez "Crónica Mozárabe", después de diez años —cómo pasa el tiempo!—, de interrupción.

Volvemos sin grandes pretensiones. Sencillamente queremos mantener el contacto con los feligreses mozarábicos de la "diáspora", los que están dispersos por esos mundos de Dios, y con los que, sin ser feligreses, se sienten unidos a nosotros por vínculos de simpatía y de interés por nuestras cosas.

Porque los que vivimos en Toledo ya nos vemos, ya participamos en nuestras celebraciones litúrgicas, ya somos comensales en las cenas mensuales, a las que también nos acompañan con frecuencia algunos residentes en Madrid.

Pero los dispersos tienen menos ocasiones para ese contacto vital con las raíces de la mozarabía. Y es interesante que no se sientan alejados, ni olvidados; que sepan que pensamos en ellos y que contamos con ellos.

"Crónica Mozárabe" pretende ser ese hilo conductor de afectos y deseos, de proyectos e ilusiones comunes.

No os vamos a ofrecer, claro, brillantes reportajes, ni noticias sensacionales. Os ofrecemos las pequeñas noticias de nuestro mundillo, insignificantes para otros ambientes, pero que pueden tener interés para nosotros.

Os ofrecemos información sobre nuestra historia, nuestro arte, nuestro culto...

Y estamos dispuestos a recibir vuestras sugerencias, vuestra colaboración y vuestras noticias familiares que, sin dejar de serlo, tendrán una más amplia resonancia en el ámbito de la mozarabía.

Esperamos que las interrupciones, si vuelven, no sean tan prolongadas como ésta. A vosotros toca animarnos y acuciarnos para que así no sea.

Balbino G.-Chacón
 Prior